
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和５年 第２回定例会） 

質 問 順 位 ８   ７番 議 員    松 石 健 児 

質問事項１ 町道牛会・八ツ並線改修事業の計画内容について 

質問の要旨 

令和７年度から改修予定の町道牛会・八ツ並線は、町内の主要幹線道

路であり交通量も多い。道路拡幅等を含め検討内容が多いことから、事

業着手前に現状での計画内容を問う。 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 町道三国・丸林線道路改良工事の完了は計画どお

りか 

  

(２) 町道牛会・八ツ並線改修事業について  

  ア 事業計画道路の予定範囲を示せ 

  イ 現段階での事業規模（予算・期間等）を示せ 

  ウ 街路樹及び普通自転車専用通行帯又はガードパ

イプ等の設置は考えているか 

  エ 豪雨による周辺の浸水想定区域への対策は取り

入れられないか 

 

(３) 牛会・八ツ並線と年の森・正応寺線の丁字路への信

号機の設置予定は 
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（令和５年 第２回定例会） 

質 問 順 位 ８   ７番 議 員    松 石 健 児 

質問事項２ 基肄城跡の管理状況と今後の計画について 

質問の要旨 

基肄城跡は「特別史跡基肄城跡保存整備基本計画」において、平成 30

年度に保存についての基本設計を行う予定だったが、同年７月の豪雨

被害を受け進捗が遅れている。復旧状況及び今後の展望について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 昨年度からの基肄城跡保存整備委員会の開催状況

と提案内容等があれば示せ 

  

(２) 国指定特別史跡として県への働きかけの結果、ど

のようなことが期待できるようになってきたか 

 

(３) 県の治山ダム工事は完了したが、北側の散策路は

開通したか  

 

(４) 歴史的風致維持向上計画では通天洞と天智天皇欽

仰之碑は令和７年から保存整備事業に取り組む予定

とされているが、通天洞の復旧、保存が可能かの検討

はされたのか 

 

(５) 基肄城跡の北帝門と他の一部は筑紫野市文化財課

により管理されているが、北帝門を基山町で調査管

理することはできないか 
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